

—El de Reus emplaza á las personas que cita.
 —El juez instructor de esta Zona militar interesa la captura del recluta Faustino Gondolbeu.

Extracto de la Gaceta de Madrid

La de anteayer solo publica un real decreto de la presidencia del Consejo de ministros, resolviendo una competencia de jurisdicción promovida entre el gobernador de Toledo y el juez de instrucción de Talavera de la Reina.

Noticias locales

La escasa concurrencia que anoche asistió al vestu coliseo de la rambla de San Carlos, mostróse indulgente con los artistas que interpretaron la comedia del insigne Echegaray titulada «Enseñar al que no sabe», la cual es merecedora de mayor cariño del que anoche se le dispensó por parte de aquéllos. En cambio la producción del festivo autor Vital Aza «Las inquilinas», resultó bastante aceptablemente puesta en escena y excitó la hilaridad del público que premió con aplausos la labor del señor Coll, quien se acredita en la misma de actor cómico de condiciones estimables.

Anteayer noche un sereno tuvo que recoger y conducir al apartado á un sugeto á quien había producido resultados el alcohol, y que después de haber roto alguna de las vidrieras en una taberna estaba desafiando á los pacíficos transeuntes.

Son en número tan considerable los palcos y localidades despachados ya para la función que esta noche se dará en el Ateneo Tarraconense, que no vacilamos en asegurar, que el elegante teatro de aquel distinguido centro estará lleno por completo.

Si se reúne número suficiente de señores concejales, celebrará hoy sesión de primera convocatoria el Ayuntamiento de esta capital.

Concurridísima vióse la velada literaria celebrada el sábado 13 del corriente en el salón de la Sección excursionista del Ateneo, á la que acudieron todos los señores que forman parte de dicha Sección para hacerse cargo de los trabajos realizados en las últimas excursiones.

El salón museo convenientemente adornado é iluminado presentaba hermoso golpe de vista por lo fantástico, tomaron parte á dicha fiesta los señores siguientes:

- R. Caballé, trabajo en prosa «Dret de Igualtat».
- J. Vázquez, trabajo en prosa «Saran á la plasa».
- E. Fortuny, trabajo en prosa «Excursió á Prades».
- M. Mallol, trabajo en prosa «Qui de jove no treballa».
- A. Verdú, trabajo en prosa «Excursió Montroig Verge de la Roca».
- P. Delcós, poesía «Patria Nova».
- F. Carbó, prosa «Perqué los días son llarchs».

Terminada la velada, el señor presidente dió las gracias á todos por su asistencia, deseando veria con gusto se repitieran en vista de la gran animación que reinó en ella, y quedó acordado con los señores que componen la junta celebrar una mensual del mismo carácter apoyada por los que tan dignamente ofrecieron su concurso á dicha Sección excursionista.

La señora esposa de nuestro particular amigo señor Hervás, dió á luz el domingo con toda felicidad, una robusta niña.

Enviamos nuestra más cumplida enhorabuena á los padres de la recién nacida.

Se ha dispuesto por el Ministerio de la Gobernación que los directores de los Laboratorios municipales y provinciales de Química y Bacteriología y bacteriólogos, formen parte en lo sucesivo de las Juntas locales y provinciales de Sanidad, en concepto de vocales natos de las mismas.

La recaudación líquida obtenida en la próxima pasada quincena por la Delegación de Hacienda de esta provincia, ha sido de pesetas 330.078'16, la que comparada con igual período del año anterior acusa una baja de 242.830'02 pesetas, representada por el concepto de redenciones del servicio militar en 169.509 pesetas y 90.000 pesetas en contribuciones; esta última ha sido debida á no haber podido ingresar algunos recaudadores por causa de los últimos temporales reinantes.

Ayer se veía en el mar una espesa niebla, lo que hacía que las embarcaciones tuvieran que avisar con silbidos, para evitar los peligros consiguientes.

Ha sido declarado cesante nuestro particular amigo y compañero en la prensa don Pedro Lloret, oficial de quinta clase de la Intervención de Hacienda de esta provincia.
 Sentimos dicha cesantía deseando al señor Lloret una pronta reposición.

Tras penosa enfermedad, falleció ayer á las tres y media de la tarde don Pablo Sardá, tío de nuestro particular y querido amigo don José Cortada Mallol, cuyo sepelio se verificará á las once de esta mañana.

Enviamos á la familia del señor Cortada la expresión de nuestro más sentido pésame.

Ha sido nombrado oficial quinto de la Intervención de Hacienda de esta provincia don Rafael Fosch y Roca.

Ha sido trasladado á la Administración principal de Correos de Barcelona el digno y laborioso oficial tercero don Elías Lasala, que ha venido desempeñando igual cargo en la de esta capital.

Deseamos que tenga un viaje feliz y un buen acierto en el desempeño de su cometido.

Han hecho su aparición en las calles de esta capital los sabrosos pavos, precursores de las fiestas de Navidad.

Bueno sería que nuestros inspectores veterinarios se preocuparan del estado de salubridad de tales aves.

Observaciones meteorológicas de ayer, facilitadas por el Instituto provincial:

A las nueve de la mañana.—Barómetro, 764.
 A las tres de la tarde.—Barómetro, 764'00.
 Termómetro; Máxima 19'00.—Mínima, 13'00.
 Temperatura media, 16'00.—Viento S. E.

De todos los purgantes conocidos el de mejores efectos es el *Bolado Serra*. Hay muchas imitaciones. Los legítimos se venden en la *Farmacia del Centro de R. Puig*, rambla de San Juan número 57.

Noticias provinciales

GANDESA.—Ha experimentado alguna mejoría la señora doña Josefa Pallarés Moncortés, esposa de nuestro querido amigo y correligionario don A. Cerdá Peris.

Lo celebramos de todas veras y deseamos poder anunciar en breve el completo restablecimiento de tan bondadosa señora.

MORA DE EBRO.—Los últimos temporales no han dejado de ocasionar algunos desperfectos en la línea de los directos, teniendo que detenerse en esta estación algunos trenes, por haber ocurrido inundaciones de importancia por la parte de la estación de Flix.

REUS.—El viernes próximo se dará probablemente en el coliseo de la plaza de Prim la primera audición de la ópera española, en tres actos, titulada «Marina», música del insigne maestro Arrieta. —A eso de las once de la mañana de anteayer, un ruido fuerte y seco que se dejó percibir claramente en las inmediaciones de la casa que en la calle Camino de Riudoms ocupa el conocido comerciante en vinos don Enrique Izaguirre, indicó que algo anómalo había ocurrido.

De primer momento, se temió hubiera hecho explosión algún bocado de alcohol, y puestos inmediatamente en movimiento el señor Izaguirre y sus dependientes, pronto vinieron en conocimiento de que lo acontecido, había sido que, sin duda por el transcurso de los años, por la excesiva humedad de estos días, ó por el propio peso de la obra, se rompió con estrépito uno de los principales travesaños en que se apoyaban el tejado y las paredes laterales, dicha casa, quedando esta completamente desquiciada, y descendiendo notablemente el nivel de dicho tejado, del que se desprendían yesos y trozos de ladrillos.

En vista de que buena parte del indicado edificio amenazaba inminente ruina y era de temer un desplome, se procedió sin pérdida de tiempo á su apuntalamiento, mandándose, además, suspender la circulación de carruajes y de personas por frente de la casa, á fin de evitar cualquier desgracia que muy fácilmente hubiera podido ocurrir.

Varios agentes municipales, apostados en las esquinas próximas, cuidaban del cumplimiento de dicha orden, así como impedían la aglomeración de gente, obligando á los transeuntes que tenían necesidad de pasar por aquel sitio, á que dieran la vuelta por la calle de Santa Paula.

TORTOSA.—Seguimos incomunicados por la vía férrea, con Tarragona y Barcelona.

Entre la estación de Amposta á Ampolla, las torrenciales lluvias destruyeron un puente y arrasaron un terraplen que media bastante altura. Varias brigadas de operarios se ocupan en la recomposición de la línea. El puente provisional quedará montado muy en breve, y luego se procederá al trasbordo.

La línea no estará expedita hasta pasados unos días.

Algunos pasajeros llegados en los trenes expresos procedentes de Valencia, al conocer aquí la interrupción, se han quedado en Tortosa, y otros, valiéndose de carros ó tartanas, se han dirigido á la estación de Ampolla.

De la parte de Castellón de la Plana se han pedido operarios y materiales para activar los trabajos de arreglo de la línea.

—En la parte de Follola, Camarles y Ampolla, fué mucho más copiosa que en ésta, la lluvia que descargó el viernes último.

La tempestad presentóse con aparato aterrador, oyéndose sin cesar el pavoroso ruido del trueno, é iluminando continuamente el resplandor del relámpago.

Personas llegadas de aquel punto, nos dicen que la tormenta se desarrolló con carácter imponente.

En una casa de Ampolla cayó un rayo, sin producir afortunadamente desgracias personales.

—Tratándose de un partido judicial como el de Tortosa, en el que están comprendidas unas 80.000 almas, llama la atención que solo ocupen nuestra cárcel siete individuos que cumplen condena, y tres detenidos preventivamente.

Este solo dato basta para formarse una idea del grado de cultura que impera en nuestra comarca, pudiendo asegurarse, que bien pocas ó quizá ninguna de las de España, se encontrarán en igualdad de condiciones.

—Efecto de las grandes humedades, producidas por tan continuadas lluvias, anteayer se desprendió un lienzo de pared de un patio sito en la cuesta del Garrofé, sin que afortunadamente ocurriesen desgracias personales.

—Desde que está interrumpida la línea férrea entre esta y Barcelona, se forman en Tortosa los trenes correos que salen diariamente en dirección á Valencia.

—El estado de la atmósfera es el mismo. Continúan imperando las tendencias á la lluvia. Anoche y esta mañana se han repetido los chubascos en esta ciudad, y es probable que no termine el día, sin regalarnos las nubes nuevos aguaceros.

—Ayer por la tarde promovió un fuerte escándalo en la calle de Santa Ana y Garidells, un individuo perteneciente al resguardo de Consumos.

—Acto seguido, el señor alcalde ordenó el desarme y cesantía de dicho individuo.

—El Ebro continúa descendiendo rápidamente, siendo fácil que en breve vuelva á su cauce ordinario, si no aumenta el temporal de aguas en la cuenca superior.

—Algunos de los pasajeros que, procedentes de Valencia, llegaron aquí, el sábado último, en el expreso, y que salieron el domingo en un coche en dirección á Ampolla, viéronse precisados á telegrafiar al señor gobernador, desde aquella estación, en vista de que la empresa no solo les negaban la formación del tren expreso á que tenían derecho, pretendiendo que aguardasen al correo de la madrugada, sino que pretendía cobrarles el precio del pasaje.

Como era de esperar, la digna primera autoridad de la provincia atendió la reclamación, y los viajeros marcharon, cual procedía, en un tren, que sustituyó al expreso.

¿Comentarios? Para qué.

—Para que se forme idea de las atenciones que las empresas de ferrocarriles guardan con los viajeros y aunque estamos seguros de que no habrá enmienda, vamos á relatar el siguiente caso ocurrido recientemente.

El sábado último, al mediodía, ya se sabía en toda la línea, de Tarragona á Valencia, el desperfecto ocurrido en el puente de Camarles, entre Amposta y Ampolla, y á pesar de ello, no solo se dió salida desde la capital del Turia al expreso, sin hacer ninguna advertencia á los viajeros, sino que se hizo la propio cosa el correo, que llega aquí á las dos de la madrugada, prueba de ello es que á una pobre mujer llamada Josefa Saura se le despachó, para dicho tren, *billete directo á Barcelona*, desde la estación de Torreblanca.

La infeliz mujer, al llegar á esta ciudad, se encontró con que el tren no continuaba la marcha y se refugió en la sala de espera de segunda clase de nuestra estación, donde permaneció hasta la madrugada de ayer en que, advertido el alguacil Pedret de lo que ocurría, la acompañó á la posada de la Gran Vía, donde permanece aún, por orden del señor alcalde, corriendo los gastos por cuenta del Municipio.

Nos parece que este hecho no necesita comentarios.

Sección religiosa

Santos de hoy.—Santos Gregorio Taumaturgo ob, Acisclo y Victoria mártires.
 Santos de mañana.—Santos Máximo obispo, Odón abad y Román mártir.

Oración de Cuarenta Horas

Santa Clara.—Continúa dicha oración estando expuesto S. D. M. por la mañana de ocho á once, celebrándose las misas de exposición y reserva, y por la tarde de cinco y cuarto á ocho, cantándose el seráfico Trisagio.

Corte de María

Hoy se hace la visita á Nuestra Señora del Rosario en San Francisco.

Sección comercial

Puerto de Tarragona

Entradas del día 16

De Avilés y esc. en 7 ds. v. «Abril», de 895 ts., c. Iturriaga, con carbón, consignado á don Antonio Mariné.

Despachadas

Para Marsella y esc. v. «Cabo Creux», con carga general.

Para Torredembarra l. «Enrique», en lastre.

Para Liverpool y esc. v. «Ullea», con carga general.

Para Torredembarra l. «Isabel», en lastre.

MERCADO DE LÉRIDA

El mercado de anteayer fué insignificante á consecuencia de la lluvia, habiéndose hecho las pocas operaciones á las siguientes precios:

- Trigo monte clase superior de 20 á 20'50 pesetas la cuartera de 73'36 litros.
 - Idem id. corriente de 19'50 á 20 id.
 - Idem id. floja de 18'50 á 19 id.
 - Idem huerta de id. á id.
 - Cebada de 7'50 á 8 id.
 - Maiz de 9'75 á 10'25 id.
 - Habones á 12 pesetas.
 - Habas á id.
 - Jadías de 23'50 á 27 id.
 - Aceite (en baja) de 11 á 11'50 pesetas la arroba.
- El mercado flojo y con muchas existencias.

MERCADO DE REUS

Noviembre 15.

Los precios de las ventas fueron los siguientes:

Vinos tintos.—De los distritos de Tarragona y Valls de 16 á 20 pesetas la carga 121'60 litros; de nuestro término municipal de 16 á 23 pesetas id; id. llamado Pié de Montaña de 22 á 25 pesetas id; idem del Priorato de 25 á 30 id id. del partido de Montblanch y provincia de Lérida de 16 á 20 pesetas id.
 Vinos blancos.—Los llamados «virgenes» de los distritos de Tarragona, Valls, Vendrell, partido de Montblanch y provincia de Lérida de 2'12 á 2'25 pesetas grado. De otras procedencias según clase.
 Tendencia al alza.

En mistelas se han realizado pocas operaciones. Las tintas se han pagado de 45 á 50 pesetas la carga y las blancas de 40 á 45'50 según grado.

Espíritus de vino.—Selectos, se cotizan, de 35 grados de 500 á 510 pesetas los 516 litros sin casco y con tendencia al alza.

Aceites.—Los de este campo actualmente se pagan de 3'75 á 4 pesetas el cuartán (4'13). En depósito con destino al consumo, incluído derecho, de 4'37 á 4'50 pesetas; id. del Urgel de 16 á 17 reales idem; Arriera de 15 á 16 reales id. con tendencia á la baja.

Avellana.—Se han realizado algunas partidas las cuales se han colocado, de 26'50 á 27 pesetas el saco de 58 kilos, con tendencia á la baja.

Almendras nuevas.—Bastantes partidas de mollar en cáscara se han colocado de 34 á 35 pesetas el saco de 50 kilos. La de esperanza en grano de 75 á 76'25 pesetas quintal de 41'60 kilos idem planeta de 90 á 100 pesetas idem; id. largueta de 70 á 75 pesetas idem y la comun de 70 á 75'50. Tendencia al alza.

Algarrobas.—Se pagan de 5'25 á 5'50 pesetas quintal (41'60 kilos) nuevas. Tendencia al alza.

Arvejas.—Se pagan de 15 1/2 á 16'50 pesetas cuartera, según clase.

Habones.—Se cotizan de 12 á 12'50 pesetas idem. Maiz.—Se colocan algunas partidas de 10 á 11 pesetas según clase y procedencia.

Cebada.—Se cotiza la de la comarca, buena clase, á 8 pesetas de Urgel, de 7'50 á 8 id., rusa á 8 pesetas.

Habichuelas.—Se pagan de 26 á 28 pesetas cuartera, según clase.

BOLSA DE BARCELONA

16 Noviembre.

CAMBIOS EXTRANJEROS

Paris á la vista. 33'40
 Londres á la vista. 33'60

EFFECTOS PUBLICOS

	Dinero	Papel
4 por 100 interior contado.	00'000	00'000
» » fin de mes.	63'825	63'825
» » fin próximo.	00'000	00'000
» exterior contado.	00'000	00'000
» » fin mes.	79'925	79'925
» » fin próximo.	00'000	00'000
» Amortizable contado.	77'35	77'75
5 por 100 carpetas sobre renta de Aduanas.	96'40	96'70
Idem pequeñas.	00'000	00'000
Bill. Hip. Isla de Cuba, 1886.	94'65	94'75
» » » 1890.	77'35	77'50

ACCIONES FIN MES

Banco Hispano Colonial.	00'000	00'000
Ferrocarril Tar. Bar. Francia.	19'90	20'00
Medina-Zamora y O. á V.	9'10	9'20
Norte de España.	23'20	23'30

BOLSA DE MADRID

16 Noviembre.	
4 por 100 Interior..	63'90
4 por 100 fin mes	63'90
4 por 100 Exterior.	79'90
Amortizable.	77'40
Aduanas	96'50
Cubas 1886	94'50
Idem 1890.	77'45
Filipinas.	93'20
Banco de España.. . . .	419'00
Tabacalera.. . . .	214'50
Cambios de París	32'90
Idem Londres	00'00
4 por 100 Exterior.	60'87

Sección oficial

Servicio de la plaza para hoy

Jefe de día: don Cristóbal Lopez, comandante de Albuera.
Parada Albuera.
Visita de hospital y provisiones, 2.º capitán de Luchana.
Paseo de enfermos, Albuera.
El comandante sargento mayor, Rogelio Marzo.

Registro civil

Inscripciones verificadas en el día de ayer
Nacidos.—Loranza Gomez Rocafort, Avelina Luisa Eugenia Alabart.
Fallecidos.—Francisco Ferrer Ramón, (Hospital civil); Manuel Biosca Vidal, (id.); Dolores Nogués Costa, (id.)
Matrimonios.—Ninguno.

Telegramas

Madrid, 16, 9'45 m.

Según despachos de Washington, el proyecto de mensaje del presidente Mac-Kinley á las Cámaras, concuerda, en lo referente á Cuba, con las noticias que se habían adelantado.

Parece ser que en dicho documento recomienda la calma para evitar cualquier rozamiento con el Gobierno español.

Expone Mr. Mac-Kinley que en vista de los esfuerzos de España para la pacificación de Cuba, se impone la necesidad de aguardar á conocer los efectos que produce la implantación de la autonomía, pues hay que creer que la insurrección termine en vista de la sinceridad con que el Gobierno español piensa instaurar el nuevo regimen de la isla.

Madrid, 16, 10 m.

Según telegramas de Santander, la Cámara de Comercio y Liga de contribuyentes de aquella capital se ha negado á tomar parte en la manifestación que allí se prepara para recibir al general Weyler.

—Los estudiantes de la Universidad Central han acordado reunirse para resolver cuál ha de ser su actitud en el recibimiento del general Weyler, en vista de no existir conformidad de pareceres entre los estudiantes de toda la Península:

Parece que predomina la idea de abstenerse de toda manifestación.

—Persona muy autorizada ha dicho que el general Weyler sería nombrado capitán general de Galicia, por cuyo cargo parece ser que ha manifestado deseos.

Madrid, 16, 10'15 m.

Un telegrama de la Habana comunica que ayer visitó al general Blanco el cónsul de los Estados Unidos general Lee, siendo la entrevista muy cordial.

Mr. Lee manifestó al marqués de Peña Plata que no había nada de exacto de cuanto le viene atribuyendo la prensa de su país en contra de España, y reiteró sus protestas de amistad á nuestro país.

Madrid, 16, 10'30 m.

Los deportados cubanos que accidentalmente se hallan en Cádiz, han telegrafiado al Gobierno solicitando auxilios para regresar á Cuba, en vista de que carecen de recursos para poder hacerlo por su cuenta.

Madrid, 16, 11 m.

Mañana se celebrará Consejo de ministros, presidido por el señor Sagasta.

No es seguro que en él se trate del levantamiento de la suspensión de garantías en Barcelona.

Madrid, 16, 11'45 m.

Dícese que los decretos planteando en Cuba el régimen autonómico se publicarán del 25 al 30, á fin de que su texto sea conocido en Washington oportunamente antes de la reunión del Congreso federal.

Madrid, 16, 1'30 t.

El general López Domínguez ha estado en Palacio á cumplimentar á S. M. la Reina.

Es muy comentada esta visita del exministro de la Guerra; tan comentada como la que hizo ayer, también á S. M., el señor Romero Robledo.

Madrid, 16, 2 t.

Sigue comentándose la visita del señor Romero Robledo á Palacio.

El exministro conservador trató de evitar que trascendiese su visita al público, cosa que le ha resultado imposible.

Conocida ya la visita, faltaba averiguar si ésta había sido hecha por un deseo espontáneo del señor Romero Robledo de cumplimentar á S. M. la Reina, ó motivada por alguna indicación palatina.

Parece resultar que esta última suposición es la más fundada.

Madrid, 16, 2'30 t.

Todo hace creer que hubo indicaciones elevadas y que la conducta seguida por el señor Romero Robledo obedece á los rumores circulados hoy de que el general Weyler no viene decidido á ponerse frente al Gobierno y que rectificará aquellas de sus manifestaciones que hubieran podido molestar al Gabinete.

Un caracterizado personaje, con quien hemos podido hablar, nos ha asegurado que el marqués de Tenerife no aceptará ni el mando de Filipinas, ni el de Cataluña, ni el de Galicia, retirándose á descansar á las Baleares, y conservando su actitud patriótica y de leal adhesión á los poderes constituidos.

Esto ha enfriado mucho á los romeristas, que andan algo desconcertados, afirmando que el señor Romero Robledo ha desistido de su viaje á Santander para esperar al general Weyler.

La opinión unánime es la de que no hay nada entre el excapitán general de Cuba y el exministro conservador.

Estas son, por lo menos, las impresiones que hoy circulan en los centros políticos, y que á título de información las transmitimos.

Madrid, 16, 3'15 t.

Telegrafían de París, que el senador autonomista señor Giberga ha celebrado una interview con un redactor de un importante diario francés.

Dijo el señor Giberga que el Gobierno español debe recordar los programas presentados por los autonomistas en 1886 y 1888, y cuanto hizo este partido con el señor Cánovas en 1885.

Añadió que los autonomistas quieren que á Cuba correspondiera el nombramiento de jueces, magistrados, gobernadores y empleados de todos los ramos, tanto civiles como judiciales.

Quieren también la creación de Cámaras coloniales, que tengan amplias facultades hasta para las materias de derecho civil.

Si el Gobierno español no accede á esto —ha dicho el señor Giberga— no se granjeará las simpatías ni podrá contar con el apoyo del partido autonomista.

Madrid, 16, 4'20 t.

La comisión de obreros gaditanos no ha podido conferenciar hoy con el ministro de Marina. Probablemente lo realizará mañana.

Madrid, 16, 4'40 t.

Es probable que se adjudique á los Astilleros Noriega, de Cádiz, la construcción de un crucero de 1.750 toneladas, que llevará el nombre de «Méjico» y será costeado con los donativos de la colonia española en aquella República.

Madrid, 16, 5 t.

El ministro de Marina, general Bermejo, ha conferenciado esta tarde con el director

de los astilleros de la Graña (Ferrol), á quien el ministro ha expuesto los deseos del Gobierno de que se imprima actividad á las construcciones que en aquellos astilleros se están realizando.

Madrid, 16, 5'15 t.

Los estudiantes de las distintas facultades de la Universidad Central han mandado un comunicado á los periódicos, diciendo, propósito del rumor de que tomarían parte activa en las manifestaciones que á favor del general Weyler se proyectan en esta corte, que ellos no quieren ni están dispuestos á ser instrumentos políticos de nadie.

Madrid, 16, 5'40 t.

Telegrafían de Marsella que ayer, antes de salir de aquella ciudad, el exministro de Hacienda señor Navarro Reverter, con dirección á Madrid, á donde llegará hoy, visitó algunos buques españoles y franceses surtos en aquel puerto.

El señor Navarro Reverter se ha mostrado muy reservado con los periodistas que durante su permanencia en Marsella le han visitado.

El ministro de Marina llevará mañana al Consejo para su aprobación, algunas reformas que favorecen al personal de la Armada.

Madrid, 16, 5'50 t.

Un telegrama de la Coruña dice que aquella población se encuentra muy animada con motivo de la próxima llegada del marqués de Tenerife.

Se encuentran en la Coruña desde ayer los señores Gaset y Suárez de Figueroa, directores de *El Imparcial* y *El Nacional*, respectivamente.

También han llegado muchos periodistas y el hijo del general, don Fernando Weyler.

La creencia general es que se dispensará al exgobernador general de Cuba, un cariñoso recibimiento.

Madrid, 16, 6'30 t.

Se asegura que el señor Romero Robledo no irá á recibir al general Weyler al puerto donde desembarque, ni tampoco irá ninguno de sus amigos políticos.

Los aficionados á fantasías pretenden deducir de esta noticia que es una consecuencia de la entrevista que ayer celebró el citado hombre público con una elevadísima persona.

Madrid, 16, 6'45 t.

En la Bolsa ha circulado el rumor, absolutamente falso, de que el general Blanco se hallaba enfermo.

Se ha notado que los mismos que propalaban este infundio, son los que ayer decían que Calixto García había sido hecho prisionero.

Se censura severamente el proceder de los alarmistas inventores de semejantes patrañas.

Madrid, 16, 6'50 t.

S. Ma la Reina ha firmado un decreto reformando la plantilla del arrendamiento de las salinas de Torrevieja; y otro ampliando el plazo para la venta de algunos montes públicos.

Espectáculos

ATENE0 TARRACONENSE

Funcion para hoy:
El drama en tres actos LA DOLORES y la comedia en un acto CHIPLADURAS.
Entrada general 50 céntimos.

Sección amena

Geroglíficos comprimidos

0 1 3 4 5 6 7 8 9 Pedro Juan
Diego Severo

2 eci 2

La solución mañana.
Solución al geroglífico anterior: RIOFRIO.

IMP. DE ESTEBAN PAMES, Unión, 54

Ocasión

Por no poder atenderla su dueña por su delicado estado de salud, se vende en punto céntrico y en el mercado una tienda de bacalao á precios sumamente económicos. Darán razón en la Administración de este periódico, rambla de San Juan, núm. 50; de tres á siete de la tarde.

ENFERMEDADES DE LOS OJOS

D. Juan Miró, oculista del Hospital de San Pablo y Santa Tecla y ex-ayudante de clínica del doctor Barraquer.
Tratamiento especial para la curación y las granulaciones.
Consultas de 10 á 11 de la mañana y de 4 á 5 de la tarde.
De 12 á 1 gratis para los pobres que acrediten serlo.
Calle de la Unión, núm. 17, principal, Tarragona.
En Reus, los LUNES y VIERNES de 2 á 5 de la tarde.—Arrabal de Santa Ana, 1. 1.º, esquina á la calle de Monterols.

Se vende un cuarto de pluma de agua por un precio sumamente reducido. Razón AGENCIA VILADOT.

Rambla de San Juan, 68, principal

GRAN PELUQUERÍA

ORSINI ODENA

Calle Unión, n.º 9, entresuelo

En este nuevo establecimiento, montado á la altura de los mejores en su clase, se servirá al público con el más recomendable esmero y pulcritud irrepachable.

SE SIRVE Á DOMICILIO

GRAN FABRICA DE BRAGUEROS

Pedro Montserrat

Aparatos ortopédicos, piernas artificiales, corsés mecánicos y otros instrumentos, á precios verdaderamente módicos

En este establecimiento se recomponen también toda clase de bragueros.

CALLE DE LA UNIÓN, 34, BAJOS TARRAGONA

PELUQUERÍA DE GASALS

12, Unión, 12, principal

Se ofrece al público un especialísimo servicio de tocador y se le participa que por un excelente procedimiento eficazmente recomendado por la ciencia se desinfectan las navajas y todos los instrumentos y utensilios que usa este establecimiento.

UN CONSEJO Á LOS HERNIADOS (Trencats)

Constituye una gran equivocación la que sufren la mayoría de los herniados (*trencats*) al creer que cualquier braguero comprado al azar es suficiente para retener y hasta curar las hernias, siendo este error causa de muchas complicaciones funestas.

Por quien corresponda, no debiera permitirse el cinismo de ciertos mercaderes de oficio que con el mayor descaro, se titulan *ortopedista* y *especialista* en el tratamiento de las hernias, sin título alguno que justifique su competencia, y, no obstante tienen el desahogo de anunciar en los periódicos la curación radical de dicha enfermedad, cuyo mecanismo desconocen en absoluto.

José Pujol, cirujano especialista en el tratamiento de las hernias, y con largos años de práctica en el establecimiento de don José Clausolles, de Barcelona, tiene el gusto de anunciar que visita semanalmente esta capital accediendo á indicaciones hechas por varios señores médicos de la misma.

Gran surtido de bragueros lo más práctico y moderno para la curación ó retención de las hernias por crónicas y rebeldes que sean.

Especialidad en bragueros de caouthouc para la completa y pronta curación de los tiernos infantes.

«Fajas Ventrales las más recomendables» y Tirantes Omopláticos para corregir la cargazon de espaldas.

En Tarragona: Visita todos los martes de 10 á 4 de la tarde.—Calle Conde de Rius (antes Hospital) número 5, 1.º 1.º

Los demás días en su establecimiento

LA CRUZ ROJA

REUS.—PLAZA DE PRIM.—REUS



Para Valencia, Alicante, Cartagena, Almería, Málaga, Cádiz, Sevilla, Huelva, Vigo, Marín, Carril, Villagarcía, Coruña, Ferrol, Gijón, Santander, Bilbao, Bayonne, Burdeos, Dunquerque y Havre, saldrá de este puerto el 18 del actual el magnífico vapor español

Cabo Tortosa

de 2.350 toneladas, su capitán don Manuel Ferrer, admitiendo carga y pasajeros.
Lo despacha su consignatario DON MARIANO PERES.

